



OFICIO N° 102883  
INC.: intervención

Irg/asj  
S.24°/373

VALPARAÍSO, 13 de mayo de 2025

Cúmpleme poner en su conocimiento la petición del Diputado señor VLADO MIROSEVIC VERDUGO, quien, en sesión de Sala celebrada el día de hoy y en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a US. para que, al tenor de la intervención adjunta, informe a esta Cámara sobre la factibilidad de financiar las obras destinadas al tramo "Chinchorro 2", correspondientes al borde costero de playa "Las Machas", en la comuna de Arica, por las consideraciones y en los términos que plantea.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la República.

Lo que tengo a bien comunicar a US., conforme a lo dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a US.

LUIS ROJAS GALLARDO  
Prosecretario de la Cámara de Diputados

A LA SEÑORA MINISTRA DE OBRAS PÚBLICAS



<https://extranet.camara.cl/verificardoc>

Código de verificación: 28B38C1BAFE9483D

## **FINANCIAMIENTO DE OBRAS EN BORDE COSTERO DE ARICA (Oficio)**

El señor **MIROSEVIC**.- Señor Presidente, solicito que se oficie a la ministra de Obras Públicas, porque en Arica se ha avanzado harto en el borde costero, pero hay un tramo pendiente. Obviamente, los ariqueños agradecemos la inauguración del nuevo borde costero de playa Las Machas, ocurrida hace pocos meses, y lo que hoy se está remodelando en Chinchorro 1, entre los Churros y el Dimango. Por supuesto que es una gran noticia, pero justo la parte de Chinchorro 2, lo que está entre esas dos obras de inversión, es el tramo que va faltando.

Por lo tanto, le pido a la ministra de Obras Públicas que se ponga la mano en el corazón con Arica y que nos ayude con el financiamiento de ese tramo, de Chinchorro 2, para tener un borde costero desde playa Las Machas hasta el inicio de Chinchorro completamente nuevo, una inversión que no se hacía hace 30 años en Arica. Por eso, debemos seguir peleando para tener un borde costero mejor que el de Iquique y de Antofagasta, queremos tener el borde costero más grande y más lindo de Chile.

He dicho.

**COPIA CONFORME CON LA INTERVENCIÓN PRONUNCIADA EN LA SESIÓN 24ª. DE FECHA 13 DE MAYO DE 2025.**



**África Sanhueza Jéldrez**  
**Abogada Coordinadora de Fiscalización**